



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation

Paris, le 17 février 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

—

Réaction de Stéphane TRAVERT suite au drame de l'usine de Saipol de Dieppe

—

Stéphane Travert, ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation, fait part de sa grande tristesse, de sa compassion et de son entière solidarité aux salariés et responsables de l'entreprise Saipol de Dieppe, suite au drame qui a endeuillé le site ce jour en fin de matinée.

Le député de la circonscription Sébastien Jumel et la Préfète du département, joints par le ministre ont témoigné du choc ressenti par la population et par tous les personnels de cette entreprise de fabrication d'huile végétale brute de colza et de tourteaux pour animaux, située sur le port de Dieppe.

Ils ont salué l'intervention très rapide et l'efficacité des sapeurs-pompiers, de la police, du SAMU ainsi que la coordination des services de l'Etat.

Le ministre a assuré les responsables publics du soutien de l'ensemble du gouvernement et de l'attention qu'il porte aux conséquences de ce drame pour les familles, l'entreprise, et la filière française de biocarburants.

Il se rendra sur place dès demain.

Contacts presse

Service de presse de Stéphane TRAVERT - Tel : 01 49 55 59 74 ; cab-presse.agriculture@agriculture.gouv.fr

Service de presse du ministère - Tel : 01 49 55 60 11 ; ministere.presse@agriculture.gouv.fr

Ministère de l'Agriculture et de l'Alimentation
Hôtel de Villeroy – 78 bis, rue de Varenne – 75007 PARIS
www.agriculture.gouv.fr - www.alimentation.gouv.fr

 @Min_Agriculture